

[PANCH](#) (Performance Art Network CH)

DOmP (DIÀLEG OBERT meets PANCH)

Open Call

DOmP ist ein neues Austauschprojekt der Performance Plattformen PANCH (<https://panch.li>) und Diàleg Obert (<https://dialekobert.com/>) aus Valencia / Spanien, das über mehrere Jahre angelegt ist. Der erste Austausch findet im Frühjahr 2026 in Valencia statt. Für diese erste Staffel suchen wir Performer*innen aus dem Netzwerk PANCH, die gemeinsam mit uns, Pascale Grau und Ursula Scherrer, im Frühling 2026 sechs Tage mit Vertreter*innen der Plattform Diàleg Obert in Valencia verbringen und performen. Dabei ist uns euer Interesse an kollaborativen Formaten und einem Austausch über die Landesgrenzen sehr wichtig.

Daten:

14.4.26 Anreise nach Valencia

15.–18.4.26 persönlicher und künstlerischer Austausch inkl. Performances in Valencia

19.4.26 Rückreise in die Schweiz

Bewerben könnt ihr euch mit einem Motivationsschreiben das darlegt, was euch an diesem Austausch interessiert samt Links oder einer kleinen Dokumentation zu euren Arbeiten.

Wir, als Projektverantwortliche in der Schweiz, suchen nach der Auswahl Gelder für die Finanzierung des Projektes: Reise, Aufenthalt für 6 Leute/6 Tage und Auftrittshonorare.

Geplant ist ein Gegenbesuch von Diàleg Obert bei PANCH im August 2026.

Eingabefrist: **15.6.25**

Auswahl und Bescheid: **30.6.25**

Bitte schickt eure Bewerbung an: pascale.grau@panch.li

Wenn du KEINE Bestätigung von uns auf deine Bewerbung bekommst schick sie uns BITTE noch einmal.

Bei Fragen stehen wir euch gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns auf eure Bewerbungen!

DOmP is a new exchange project between the performance platforms PANCH (<https://panch.li>) and Diàleg Obert (<https://dialekobert.com/>) from Valencia, Spain, which is set to run for several years. The first exchange will take place in Valencia in spring 2026. For this first season, we are looking for performers from the PANCH network to spend six days with us, Pascale Grau and Ursula Scherrer, performing with representatives of the Diàleg Obert platform in Valencia in spring 2026. Your interest in collaborative formats and an exchange across national borders is very important to us.

Dates:

14.4.26 Arrival in Valencia

15.-18.4.26 Personal and artistic exchange including performances in Valencia

19.4.26 Return journey to Switzerland

You can apply with a letter of motivation explaining what interests you about this exchange, including links or a small documentation of your work.

We, as the project organisers in Switzerland, are looking for funds to finance the project after the selection: travel, stay for 6 people/6 days and performance fees.

A return visit by Diàleg Obert to PANCH in August 2026 is planned.

Submission deadline: **15.6.25**

Selection and notification: **30.6.25**

Please send your application to: pascale.grau@panch.li

If you don't receive a confirmation email from us please send the application again.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

We are looking forward to receiving your applications!